

TRIATHLON

CHAMPIONNATS DE FRANCE JEUNES

Les minimes garçons en argent !

Dans le meilleur des scénarii, ils visaient un podium. Les minimes garçons de l'ECAC ont donc vécu une journée de bonheur, hier, en apprenant qu'ils terminaient deuxième des championnats de France jeunes, à Châteauroux. Emmenés par Lucas Goustiaux, sixième de l'épreuve (38'07), Jean Petitfour, 15^e (38'38), Jason Stéricklément, 59^e (40'35) et Grégoire Bailly, 61^e (40'40), les Chaumontais sont parvenus à grimper sur le podium, derrière une équipe au-dessus du lot, Blanquefort (Plessis-Robinson), qu'ils n'avaient pourtant pas cochée parmi les favorites du rendez-vous. «*Même si on souhaitait finir dans les trois premiers, la validation de notre objectif est une belle performance*», a fait savoir Stéphane Royer, leur entraîneur.

D. C.

Retrouvez les compte-rendus des courses dans notre édition de demain.

TIR A L'ARC

TIRS FITA ET FEDERAL

Les Haut-Marnais en quête de performances

Demain, quinze Haut-Marnais vont participer à des tirs FITA et Fédéral, au complexe sportif de Foicy, à Saint-Parres-aux-Tertres, près de Troyes, lors d'une compétition organisée par les Archers Troyens. Qualificative pour les championnats de France, la compétition revêt un intérêt certain, d'autant plus qu'il s'agit également de la première des trois manches de la division régionale excellence où le SLO Bettancourt, emmené par Pascal Camus, Christophe Bedouet, Etienne Jeanmaire et Yoann Arrouge au titre de remplaçant, aura fière allure et tentera de briller dès cette première manche sur le sol auboisi. Comme à son habitude, Bettancourt sera le club départemental le plus repré-

senté avec douze participants. Il s'agira aussi de la première compétition officielle du jeune Maxime Lauvergeon en benjamins et du retour de Juliette Deprun, une valeur sûre, après une pause d'un an pour raisons professionnelles. Trois sociétaires des Castors Bleus feront aussi le déplacement. Claudine Menissier, Nathalie Debellis et Sergueï Barbashov essaieront, dans leur catégorie respective, de bien lancer leur saison en extérieur. En espérant que les conditions météorologiques ne leur soient pas trop défavorables.

De notre correspondant
Adrien Jeanson

COURSE SUR ROUTE

BOUCLES DE BOLOGNE

A vos baskets le 8 juin

BULLETIN D'ENGAGEMENT

A retourner avec le certificat médical et le droit d'engagement, chèque libellé à l'ordre de :

l'AS Bologne à M. Alain Commovick, 6 rue des Forges, 52310 Bologne.

Renseignements : Tél : 03.25.01.46.46. Portable : 06.83.43.52.16.

Nom..... prénom.....

Adresse

Code postal Ville.....

Année de naissance Sexe : M F

Licence FFA N° de licence..... Non-licencié

Club ou association :

Signature

Je m'engage sur : 1 700 m 3€ 5,5 km 5€ 10 km 10€

Course 500m (gratuit, course découverte) pas d'inscription, pas de classement.

Pour les mineurs, une autorisation parentale est indispensable.

Obligatoire : Votre inscription ne sera prise en compte que si la photocopie du certificat médical ou de la licence sportive datant de moins d'un an est jointe à ce bulletin.

Je soussigné M. Mme.....Père - Mère

Autorise l'enfant

A participer à la course N°

GYMNASTIQUE

CHAMPIONNAT DE FRANCE DF4

Le sacre du printemps

Vendredi soir, à Albi, La Chaumontaise a décroché son premier titre national l'année de ses 130 ans. Un sacre obtenu par l'équipe de Division fédérale 4 qui récompense un travail de longue haleine, et conclut un scénario incroyable.

L'équipe de La Chaumontaise engagée en finale nationale de Division fédérale 4, ce week-end à Albi, revient de loin. Éliminées sur le plateau lors de l'étape interrégionale précédente, puis repêchée, les cinq filles de la formation haut-marnaise sont donc passées par toutes les émotions en un mois, vivant cependant la plus belle, vendredi soir, en décrochant le titre de championnes de France. Un événement que Charlotte Béliigny, Capucine Bourson, Gaëlle Collin, Emma Gomez et Tiffani Pennesi ont su gérer de la meilleure des façons, grâce aussi certainement à ce scénario incroyable qui les a finalement menées sur la plus haute marche du podium. «*On a abordé la compétition comme il le fallait, confirmait d'ailleurs Charlotte Béliigny. On savait que l'on revenait de loin, que nous n'avions pas grand-chose à perdre sur cette finale, et que surtout, l'écart entre toutes les équipes était minime. On a su trouver le juste équilibre entre pression, concentration et motivation.*»

«*On ne leur a donné aucun objectif de résultat, reprenait leur coach Stéphane Konieczny. Ce qui a fait la différence est indéniablement leur régularité sur tous les agrès, et la cohésion avec laquelle elles ont abordé chacun des éléments. Quand une péchait un peu techniquement, les autres s'évertuaient à rattraper le coup, avec beaucoup de maturité et de détermination.*» En débutant les affaires



Capucine Bourson, Emma Gomez, Gaëlle Collin, Tiffani Pennesi et Charlotte Béliigny ont apporté le premier titre national de l'histoire de La Chaumontaise.

par les agrès les plus redoutés, les barres asymétriques et la poutre, les Chaumontaises savaient que cette entame allait donner le ton de leur prestation. Avec le meilleur total de la compétition en barres, les Haut-Marnaises se mettaient ainsi dans les conditions psychologiques idéales. «*Avec la poutre à venir, le stress est monté, poursuivait leur coach. Mais le premier passage très réussi de Tiffany (Pennesi) a contribué à donner confiance à ses coéquipières.*»

La suite est un véritable plaisir pour les cinq complices qui évoluent alors sur un nuage, lors du sol et du saut. «*On savait*

que l'on avait fait le plus dur, continuait Capucine Bourson. Et on voyait bien que les filles des autres équipes commettaient des erreurs. Personnellement, je me suis sentie vraiment à l'aise après la poutre, notamment au sol où j'ai réalisé une de mes plus belles prestations.

«*On ne réalise pas !*»

En gardant cette intensité, La Chaumontaise terminait sa compétition en fanfare, avec notamment la meilleure note de la DF4 au saut pour Gaëlle Collin. Restait désormais à patienter pour connaître le verdict définitif. «*Après trois tours sur les*

quatre prévus, on savait qu'on menait au classement général, soufflait encore Charlotte Béliigny. On a commencé à vraiment croire en nos chances de podium.» «*Entre nous, on pariait sur une troisième place ou une deuxième, avait Capucine Bourson. On a vraiment appris notre victoire au tout dernier moment, avec l'annonce du palmarès. C'était inimaginable ! On ne réalise pas encore !*»

De son côté, la présidente Francine Jannaud pouvait également exulter à distance, retenue par d'autres obligations. «*Quand ils m'ont appris la nouvelle par téléphone, j'ai senti une grande émotion m'envahir. Pour les 130 ans du club, ce premier titre national est exceptionnel. Il récompense tout le travail que Stéphane a entrepris avec ce groupe d'ados par nature pas toujours facile à gérer. Il faut y associer Charlotte (Cognon) qui a prêté main forte lors des entraînements. C'est une très bonne chose pour l'image du club.*» Stéphane Konieczny, lui, tenait à rendre hommage à tous les entraîneurs successifs qui ont pris les filles en main depuis leur arrivée à La Chaumontaise. «*On cueille aujourd'hui les fruits d'un long travail collectif. Je dédie également ce titre à tous les bénévoles de La Chaumontaise.*» Nul doute que la fête se prolongera au retour des cinq gymnastes.

Laurent Génin

CYCLISME

PRIX FEMININ DES MAIRES DU CANTON DE POISSONS

Epizon reste couru

Il y aura une trentaine de vélos au départ du prix de l'Association des maires et adjoints du canton de Poissons, à 14 h 45, plus une bonne vingtaine chez les jeunes, cet après-midi, à Epizon. Connaissant la difficulté des organisateurs de courses cyclistes à mobiliser des coureurs, cela relève déjà d'une belle performance. Car tout à l'heure, en plus, c'est bel et bien des féminines que l'épreuve mettra aux prises.

Le rendez-vous, interrégional, n'aura qu'un très relatif accent haut-marnais. Tout sauf une surprise, la pratique cycliste féminine dans le département s'avérant très confidentielle. «*Au VCC, on doit compter trois licenciées. On a du mal à attirer des femmes sur notre discipline,*

même si, aujourd'hui, les fabricants ont fait des efforts pour adapter les vélos à la morphologie féminine», indique François Hutin, le président du Vélo-club chaumontais. La Champagne-Ardenne n'est guère mieux lotie. Le rayonnement de Pauline Ferrand-Prévoit avait ouvert une piste intéressante de développement, puisqu'autour d'elle, le comité régional avait mis en place une structure, mais son départ, cet hiver, chez Rabobank, a tout stoppé net et les filles venues s'entraîner dans la région sont reparties.

Huber et Tournemeule seules Haut-Marnaises

Aujourd'hui, donc, sur la trentaine d'engagées de la course juniors, espoirs et seniors, seu-

les sept cyclistes défendront les couleurs champardennaises, dont deux du département. Des espoirs nommés Lisa Huber, pensionnaire de l'UC Joinville-Vallage, et Isabelle Tourneumeule, licenciée au VCC. «*La course promet d'être disputée, assure Gilbert Viton, le chef d'orchestre de la manifestation. Plusieurs filles sont costaudes et connaissent bien le parcours, qui est assez difficile. Je pense aux cyclistes mosellanes du Bassin Houiller, qu'il faudra bien surveiller.*»

En chef de file, figurera Dos Santos. Mais dans sa roue, ses coéquipières Fournial ou encore Saraiva sont tout aussi capables de semer la panique dans le peloton, y compris lorsqu'y pointe une sérieuse cliente à la victoire

finale comme la Marnaise Dubau Prévot (Bazancourt Reims). «*Vicky Fournial s'était imposée à Joinville en 2010*», argumente d'ailleurs Gilbert Viton. Sur un circuit de 80 km, comportant sept tours, il conviendra, pour l'emporter, de dompter au mieux les difficultés au programme, en premier lieu la remontée d'Augeville, puis le faux-plat reliant Bettancourt à Epizon, à proximité des éoliennes. Auparavant, les plus jeunes (minimes et cadettes) auront donné un aperçu plus précis des points chauds du parcours, en s'élançant, à 13 h, sur une course d'une quarantaine de kilomètres.

Delphine Catalifaud

Les engagées

2-3 + juniors
Bourgogne Cyclisme : 1. MA. Bera... 11. N. Dumas.
Cyclisme d'Alsace : 2. M. Bernhardt.
VC Chatillon : 3. C. Bigot.
UC Vitry/Frignicourt : 4. A. Boulay.
JGS Nivernaise : 5. M. Bourdiaux.
VC Senonais : 6. M. Bridron.
P. Châlonnaise : 7. L. De Carlo... 26. G. Thilly... 28. S. Vandier.
SC Arinthod Foyer Rural : 8. L. Defaut
UC Bassin Houiller : 9. S. Dos Santos... 13. V. Fournial... 15. E. Gousse... 25. E. Saraiva... 21. J. Mark.
AC Bazancourt Reims : 10. A. Dubau Prévot.
AC Bisontin : 12. E. Eustache... 20. S. Lamboley.
UC Digoïnais : 14. M. Gauthier.
VC Ste-Croix-en-Plaine : 16. E. Haumesser.
UC Joinville Vallage : 17. L. Huber.
VC Commerciens : 18. A. Humbert.
VC Pontarlier : 19. H. Jeannin.
La Bressaude Roue Verte : 22. A. Perry.
CC Etupes : 23. L. Perry.
ASPTT Dijon : 24. C. Pütot.

VC Pontarlier : 27. AC. Tribut.
Pédale Semuraise : 29. S. Vaxillaire.
VC Chaumontais : 30. I. Tourneumeule.

Détails techniques
Contrôle médical : salle communale. Dossards : 13 h. Départ : 14 h 45. Arrivée : Grande Rue. Circuit : Epizon, D25, D194, Augeville, D16, Bettancourt, D156, croisement D156/D215, croisement D156/D25, Epizon - à parcourir 7 fois soit 80 km.

Cadettes
VC Chatillon : 41. M. Clouard.
UC Barisiennes : 42. C. Cuny.
Les Baroudeurs de Ligny : 43. C. D'Hondt.
ASPTT Dijon : 44. C. Devrouste... 49. M. Lazzaroni.
UC Barisienne : 45. F. Gruner.
Paray-le-Monial Cyclisme : 46. F. Hamelin.
AC Bisontin : 47. J. Labous.
VC Hettange Grande : 48. M. Laupin.
CC Varennes Vauzelles : 50. J. Marion.
UVCA Troyes : 51. O. Philibert.
VC Senonais : 52. J. Posento.
Road Team Val de Moder : 53. C. Willinger.

Minimes
VC Wittenheim : 11. F. Barberio.
VC Montcellien : 12. J. Baudouin.
P. Rémoise : 13. J. Bizouard.
ASPTT Dijon : 14. M. Blot.
VC Montbelliard : 15. M. Devaux.
AC Bisontin : 16. A. Eustache... 20. E. Muzic.
VC Charollais : 17. L. Genetier.
VC Unite Schwenheim : 18. M. Huot.
ASPTT Troyes : 19. M. Lemaitre.
VC Langrois : 21. A. Raclot.

Benjamins
VC Wittenheim : 1. I. Barberio.
VC Unite Schwenheim : 2. A. Lottmann.
Road Team Val de Moder : 3. C. Rehm.

Détails techniques
Contrôle médical : salle communale. Dossards : 11 h 45. Départ : 13 h. Arrivée : Grande Rue. Circuit : Epizon, D25, D194, Augeville, D16, Bettancourt, D156, croisement D156/D215, croisement D156/D25, Epizon - à parcourir 3 fois (minimes) ou 4 fois (cadettes).